



ACTA DE REUNIÓN No. 01

Hora: 9:00 a.m	Fecha: 14 de septiembre de 2015
Lugar:	Auditorio - Universidad de Cundinamarca
Dependencia que Convoca:	Centro Zonal Ubaté
Proceso:	Macroproceso Estratégico: Coordinación y Articulación del SNBF
Objetivo:	Mesa Pública de Primera Infancia

Agenda:

1. Acto Protocolario
2. Instalación de la mesa a cargo de la Coordinadora del Centro Zonal, Dra. Ana Liliana Camacho Mantilla
3. Presentación cobertura y calidad de la atención a primera infancia
4. Seguimiento Nutricional
5. Socialización de Logros y debilidades
 - a. CAFAM
 - b. COLSUBSIDIO
 - c. FUNDACIÓN NUEVA ERA ECOLÓGICA
 - d. ASOCIACIÓN DE PADRES LOS ELEGIDOS, UBATÉ
 - e. ASOCIACIÓN DE PADRES LA ALEGRÍA, CUCUNUBÁ
 - f. LOS CHIQUILINES, SIMIJACA
6. Desayunos infantiles con amor- Día
7. Recuperación nutricional MIL PRIMEROS DIAS
8. Proposiciones y varios

Desarrollo:

Se da apertura a la reunión con la lectura de la agenda del día.



Posteriormente se desarrollan los actos protocolarios con los himnos de Colombia, Cundinamarca y Ubaté.

Se inicia el evento como tal con el saludo de la Dra. Mónica Rojas en representación de la Dra. Ana Liliana Camacho, coordinadora del Centro Zonal (quien se encuentra ausente por asistencia al Comité de Justicia Transicional de Cucunuba); dando la bienvenida a los asistentes y agradeciendo por su gestión y participación en las actividades en beneficio de los niños, niñas y adolescentes.

Posteriormente, las Dras. Zaine Peña y Leidy Ortega, realiza la presentación de la cobertura y calidad de la atención a primera infancia en la que se habla acerca de las modalidades de atención en primera infancia, en las que se incluyen la modalidad institucional como los centros de desarrollo infantil (CDI), los hogares múltiples y los hogares empresariales, en los que se presta atención a niños menores de 5 años en espacios especializados con jornadas de 8 horas durante 5 días a la semana.

La segunda modalidad es la familiar, que atiende mujeres gestantes y lactantes y niños menores de 5 años para fortalecer el vínculo afectivo y procesos de cuidado y crianza en el hogar, esta modalidad opera de manera prioritaria en zonas rurales a través de encuentros grupales semanales y visitas en el hogar 1 vez por mes. Dicha modalidad comprende los Hogares comunitarios FAMI.

La otra modalidad es la comunitaria, que atiende niños menores de 5 años cuyas familias no pueden asumir su cuidado diario, por lo que dicha atención se presta 5 días a la semana en jornada de 8 horas diarias en espacios especializados, como los Hogares Comunitarios de Bienestar familiares, los Hogares Comunitarios de Bienestar Tradicionales y los Hogares Comunitarios de Bienestar Agrupados.

Se presentan también estadísticas a nivel de la provincia del Valle de Ubaté, de los niños y familias beneficiadas los diferentes programas y sus modalidades.

Posteriormente, la doctora Sandra Gonzalez hace una breve intervención acerca de seguimiento nutricional, que es una herramienta que permite identificar en periodos cortos de tiempo, los cambios en el estado nutricional de los niños y niñas usuarios de los programas del ICBF que cuenten con algún componente de apoyo alimentario.



Para dar continuidad, se solicita a los asistentes, hacer la correspondiente presentación de los logros y debilidades que se han tenido en el desarrollo de programas frente a la atención de niños, niñas y adolescentes y sus familias.

Para iniciar, cada asociación hace una breve presentación de las actividades que realizan en cada una, sus objetivos y posteriormente hablan de los logros y dificultades que han tenido en el desarrollo de su gestión. Las presentaciones se realizan en el siguiente orden:

Cafam, Colsubsidio, Fundación Nueva Era Ecológica, Asociación De Padres Los Elegidos (Ubaté), Asociación De Padres La Alegría (Cucunubá), Los Chiquilines (Simijaca).

Una vez finalizada la presentación de logros y debilidades, se ofrece a los asistentes un refrigerio y se continúa con la presentación de la doctora Mónica Rojas acerca de los programas de complementación nutricional DÍA y de Recuperación nutricional MIL PRIMEROS DIAS. En dicha presentación se hace una descripción de los objetivos de cada programa, así como de su forma de operación, su cobertura y su funcionamiento.

En proposiciones y varios, se rescata la participación del coordinador de la asociación Los Chiquilines de Simijaca, quien rescata la labor realizada por quienes componen dicha asociación, agradeciendo al ICBF por su colaboración y seguimiento dentro de la operación de la asociación.

Finalmente a través de la Coordinadora del Centro Zonal Ubaté, la Dra. Ana Liliana, amplió en mayor medida la información referente al tránsito que se viene gestando para la provincia de Ubaté, tanto en la modalidad familiar como tres en modalidad CDI institucional, con ello se resalta la labor de las administraciones municipales

Decisiones:

Continuar con el acompañamiento por parte del equipo de Primera Infancia del Centro Zonal Ubaté para la mejora de los servicios.

Compromisos / tareas	Responsables	Fechas
Continuar con la gestión para la mejora de los servicios en Primera Infancia	Operadores Centro Zonal Ubaté	Constante

